

M. A. P. Bérubé de la cure de Cascapédiac à celle de St François-Xavier et de St Hubert.

M. Octave Drapeau de la cure de St Charles de Caplan à celle de St Jean l'Évangéliste.

M. Léon Dauteuil de la cure du Cap Chat à celle de St Benoit-Labre.

M. F. Gauthier de la mission de St Edouard des Méchins à la cure de St Albert de Gaspé.

M. P. Beaulieu du vicariat de St-Octave de Métis à la cure de St Godefroi.

M. G. Gagnon du vicariat de Matane à la mission de St Luc.

M. Th. Smith de la cure de St Godefroi à la mission de Ste Anne de Ristigouche.

M. C. W. Cullen à la cure de Cascapédiac.

M. P. Fortier à la mission des Méchins.

M. Pierre Chouinard du vicariat de l'Île Verte à la cure de St-Moïse.

M. J. Eugène Pelletier du vicariat de la Grande Rivière à la cure de St Joseph de l'Anse aux Griffons.

M. Ulfranc St Laurent est nommé assistant-secrétaire de l'évêché.

Mgr Chs Guay, protonotaire apostolique *ad instar*, se retire du ministère.

M. David Lebel, junior, vicaire de Carleton, a obtenu un congé de huit mois pour rétablir sa santé.

ABJURATION.

Le 16 du mois d'octobre dernier, Frédéric McElroy jeune matelot, âgé de seize ans, fils de Samuel McElroy et de Marguerite Clayton, demeurant dans le comté